



Akademie für Familienpädagogik Schönstatt am Kahlenberg

Berufung Familie - leben und lehren

Das Konzept Josef Kentenichs - die Pädagogik der Ehepaare:

- Berufen als Eheteam
- Das eigene "Wir" entdecken
- Gemeinsam wachsen, als Familie unterwegs sein
- "Dafür gibt es uns!" die gemeinsame Sendung entdecken

Die "Akademie für Familienpädagogik" wurde 1991 von der österreichischen Schönstatt-Bewegung als weltweit erste Familienakademie konzipiert und wird seither kontinuierlich weiter entwickelt. Grundlage ist das katholische Eheverständnis, wie es von Johannes Paul II und Pater Kentenich dargelegt wird. Mit der Kentenich-Pädagogik gelingt die Umsetzung in ein geglücktes Leben als Ehepaar und Familie. Kurse seit 1992 in Österreich, Deutschland, Schweiz, Ungarn und Kroatien.

Zwei spannende Jahre!

Für christlich verheiratete dynamische Ehepaare mit der Bereitschaft zu wachsen. Jedes Jahr 6 Wochenenden (Samstag 14:30 bis Sonntag 16:00) und eine Woche in den Sommerferien zusammen mit gleichgesinnten Ehepaaren. Während der Kurszeit wird für die Kinder ein abwechslungsreiches Programm angeboten, sodass die Eltern sich voll auf die Ausbildung einlassen können.

Kursahschluß:

Diplom der Akademie für Familienpädagogik, unterzeichnet vom Familienbischof DDr. Klaus Küng.



Pater Josef Kentenich

Berufung Familie Jeben und Jehren

Information:

www.schoenstatt.at www.akademie-familienpaedagogik.at E-Mail: info.akademie@schoenstatt.at

Berufung Familie - leben und lehren





"Ich entscheide mich neu für Dich!"









